



**El viernes Patton escuchó la etapa de conclusiones en los Tribunales de Pérez.** MARIO CORDERO

**HOY EN TRIBUNAL DE P.Z.**

# Gringá de nuevo al banquillo

◆ **MARIO CORDERO**  
CorresponsalLT

**Anne Maxin Patton** escuchará hoy la sentencia de los jueces por el supuesto homicidio calificado del que se le acusa en contra de su esposo John Félix Bender.

El por tanto se dará en los Tribunales de Pérez Zeledón luego de que el Ministerio Público pidiera 22 años de cárcel para la imputada.

Sin embargo, Fabio Oconitrillo, abogado de la mujer, pidió que absolvieran a su clienta por falta de pruebas, pues considera que el Ministerio Público no pudo comprobar su culpabilidad.

Bender murió de un balazo el 8 de enero del 2010 en la casa de la pareja, ubicada en Barú de Pérez Zeledón.

Este es el tercer juicio que enfrenta Patton luego de que en el 2013 la absolvieran de toda responsabilidad, pero en mayo del 2014 otro tribunal la mandó 20 años para el tabo en el Buen Pastor.